

Regionalbauernverband Starkenburg vertieft die Beziehungen in die Toskana



Erstmals trafen edle Gewächse zusammen: Spargel, das königliche Gemüse aus Südhessen, und der berühmte Chiantiwein aus der Weiterstädter Partnerstadt Bagno a Ripoli in der Toskana. Dazu gesellte sich Olivenöl von den Bäumen, die der Region das Gepräge geben.

Mit Olivenöl wurden erstmals Spargel zubereitet, eine ganz neue Kreation, „Spargolio Olivia“ genannt. Um die Köstlichkeiten aus der Partnerstadt formgerecht zu kredenzen, kamen Alessandro Calvelli, stellvertr. Bürgermeister und Lucia Tacconi, Agronomin und Ölverkosterin angereist.

Neben Grappa und dem typisch italienischen Kaffee im Gepäck wurden anlässlich des Hoffestes von Peter Lipp viele Gespräche darüber geführt, wie diese Freundschaft noch ausgebaut werden könne.